



Welche Bedeutung hat die Kippa?

Mit der **Kippa** wird der Kopf bedeckt. Sie ist rund. Die **Mehrzahl** von Kippa ist **Kippot**. Die Kippa wird von frommen Juden den ganzen Tag getragen. Andere Juden setzen die Kippa nur beim Gebet auf oder wenn sie auf den Friedhof oder in die Synagoge gehen, also beim Gottesdienst. An diesen Orten sind auch nichtjüdische Besucher verpflichtet eine Kippa zu tragen. Meistens wird sie von Männern getragen. Die Kippa drückt die Achtung vor Gott aus.

Je nach religiöser Prägung gibt es unterschiedliche Formen der Kippa oder der Kopfbekleidung. Juden, die sehr streng gläubig sind, benutzen einen **Hut aus Fell**. Er heißt **Schtreimel**. Andere tragen als Zeichen ihrer Frömmigkeit eine schwarze Kippa. Andere Juden tragen eine gehäkelte bunte Kippa. Manchmal gibt es auch Frauen, die ihren Kopf mit einer Kippa bedecken. Diese gehören zum eher liberal geprägten Judentum.



Das ist eine bunte Kippa.

Das ist eine blaue Kippa.

